

- **France Nature Environnement Midi-Pyrénées** a préparé et tenu un stand de sensibilisation du public sur la qualité de l'air, composé de :
  - Supports pédagogiques : deux bâches/murs des engagements illustrés (une maison type et un paysage extérieur type) déjà imprimés, des guides d'explication autour de la qualité de l'air (bonnes et mauvaises pratiques).
  - Des jeux incluant un dispositif ludique de tirage au sort de trois options « action », « chiche » ou « vérité », renvoyant notamment sur un engagement de changement de pratique à prendre sur chacun des deux murs d'engagement (qualité de l'air intérieur et qualité de l'air extérieur), et un quizz de questions/réponses sur la qualité de l'air.
  - Un questionnaire sur notre perception de la qualité de l'air
  - Une bâche paysage 'midi-pyrénéen' invitant le public à découvrir des sources de pollution de l'air extérieur (transports, chauffage, industrie, agriculture...), des plus évidentes aux moins connues.

Tout au long de la journée, le public a pu ainsi découvrir les sources de pollution de l'air (intérieur extérieur) et leur impact sur notre santé, mais aussi les possibilités d'action pour contribuer individuellement et collectivement à une meilleure qualité de l'air.